

Multitel

INNOVATION CENTRE



Ingénieur en Test - Laboratoire Accrédité ISO-17025 (Eurobalise/BTM)

Description du poste :

Multitel, laboratoire accrédité suivant la norme ISO-17025 (BELAC 427-TEST), recherche un ingénieur en test Eurobalise/BTM pour renforcer son équipe.

Le candidat retenu sera chargé de réaliser des essais conformément aux normes Unisig Subset-036, Subset-085, Subset-116, Subset-103, ainsi que d'autres tests spécifiques.

Pour garantir votre réussite chez Multitel, nous assurons votre intégration avec une formation interne dès votre arrivée.

Responsabilités principales :

- Effectuer les tests en collaboration avec l'équipe et nos clients.
- Contribuer à l'assemblage de nos équipements de tests Eurobalise/BTM.
- Contribuer à l'amélioration continue des logiciels et des équipements de tests Eurobalise/BTM.
- Élaborer et mettre en place des procédures de test détaillées relatives à ces normes et élaborer des documents d'aide utilisateur.
- Participer à l'analyse des non-conformités.
- Elaborer le rapport de tests.

Compétences recherchées :

- Expérience avérée dans la manipulation d'équipements de laboratoire tels que des oscilloscopes, générateurs de signal, analyseurs de spectre.
- L'anglais courant est requis et la maîtrise du français est fortement apprécié.
- La connaissance des normes Unisig Subset-036, Subset-085, Subset-116, Subset-103 est un plus.
- Connaissances en transmissions radiofréquences analogiques est un plus.
- Rigueur, esprit d'analyse, travail en équipe et autonomie.
- Une approche pragmatique pour apporter des solutions réalistes tout en tenant compte des contraintes techniques. Etre prêt à voyager à court préavis (possiblement de deux à trois semaines) est un plus.
- Débutant accepté avec une forte motivation.

Comment postuler :

Veillez envoyer votre CV et lettre de motivation à rh@multitel.be avec la référence "Ingénieur en Test Eurobalise/BTM" en objet.

Multitel

INNOVATION CENTRE



Test Engineer - ISO-17025 Accredited Laboratory (Eurobalise/BTM)

Job description:

Multitel, a laboratory accredited according to the ISO-17025 standard (BELAC 427-TEST), is looking for a Eurobalise/BTM test engineer to strengthen its team.

The successful candidate will be responsible for carrying out tests in accordance with the Unisig Subset-036, Subset-085, Subset-116, Subset-103 standards, as well as other specific tests.

To ensure your success at Multitel, we provide you with internal training upon your arrival.

Main responsibilities:

- Perform tests in collaboration with the team and our clients.
- Contribute to the assembly of our Eurobalise/BTM test equipment.
- Contribute to the continuous improvement of the software and equipment for Eurobalise/BTM testing.
- Develop and implement detailed test procedures related to these standards and develop user help documents.
- Participate in the analysis of non-conformities.
- Prepare the test report.

Skills required:

- Proven experience in handling laboratory equipment such as oscilloscopes, signal generators, spectrum analyzers.
- Fluent English is required and French proficiency is highly appreciated.
- Knowledge of the Unisig Subset-036, Subset-085, Subset-116, Subset-103 standards is a plus.
- Knowledge of analog radiofrequency transmissions is a plus.
- Rigor, analytical skills, teamwork and autonomy.
- A pragmatic approach to provide realistic solutions while taking into account technical constraints. Being ready to travel at short notice (possibly two to three weeks) is a plus.
- Beginner accepted with strong motivation.

How to apply:

Please send your CV and cover letter to rh@multitel.be with the reference "Test Engineer Eurobalise/BTM" in the subject line.